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建华为什么不上市公司-
有没有公司很大却没有上市的？-股识吧

一、华为怎么不上市呢？

除了像诺基亚，苹果那样的超级企业会上市，你见过多少手机企业上市啊，如果公
司不十分缺钱的话，最后别上市，一出事就容易over了，没上市的话还可以去融资
逆转局面嘛

二、从财务战略出发解释华为为什么选择不上市

华为公司创始人任正非在公司“蓝血十杰”的表彰会上再次重申：华为不会上市。
至于不会上市的原因，任正非说：“这可能会让我们越来越怠惰，失去奋斗者的本
质色彩”。
但是本文作者从第三方的角度出发，认为事情远没有那么简单。
华为选择不上市其实还有更深层次的考量，这其中可能触及到华为发展的根基。
华为如果上市，可能会导致其股权发生重大变动，也直接颠覆目前的管理文化。
上海家化和国美电器的动荡就是前车之鉴。
而美国，显然是不适合华为去上市的。
华为是最近10年来中国最著名又最神秘的公司。
该公司在经营上显得高调，如其“狼性文化”、“床垫文化”名声在外，但是内部
管理对于外界来说还是隔着面纱，尤其是其创始人对外界来说有神龙见首不见尾之
感。
因此，外界对于华为的评论，如果有挂一漏万现象也是难免的。

三、华为为什么不上市呢

华为为什么不上市：华为最大股东是任正非，占股1%到2%，由于华为早期一直实
行股权激励导致华为股份分散到公司的早期员工身上，最大股东任正非才占不到2
%。
所以华为不上市。
华为一旦上市很容易被其他资本（包括其竞争对手阿尔卡特、朗讯等）收购股权使

                                                  页面 1 / 3



有没有公司很大却没有上市的？    gupiaozhishiba.com
 

任正非丧失对华为的控制，最终毁掉华为。

四、有没有公司很大却没有上市的？

华为就是没有上市的公司！也是世界500强唯一一个没有上市的公司

五、IPO排长队，老干妈、华为却坚决不上市，筹资战略有何不
同

上市能为企业带来充量的资金和名气，然而并未这条路都走得很顺，不让企业被股
东操控，踏实做企业，将自己的企业经营成一个优秀的老品牌，在这些企业看来，
做五百年远远好过成为五百强企业。

六、华为为什么是世界五百强企业中唯一没有上市的公司？华为
哪些地方是值得世人学习的？

华为如果一上市马上就会有很多人一夜暴富，选择不上市以现有的制度去管理，把
心态放好，把精力用来制作产品

七、中国的华为公司为何不上市？它的上市是弊大于益嘛？

上市有风险的

八、刚刚看了篇文章说华为现在没有上市。那什么是上市公司?
为什么要上市?
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上市是为了向市场筹钱，华为是通过员工筹款的，所以没必要上市

九、建华管桩厂是否上市？

没有上市，以后上市的可能性很小
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